

EN MEDIO DE MANIFESTACIONES MASIVAS DEL SECTOR CONTRA PROYECTO DE ÁREAS PROTEGIDAS:

## Gremios salmoneros se reúnen con Ejecutivo y piden no incluir indicaciones contra la industria

Restan pocos días para la votación que tiene en vilo al sector acuícola, dado que el próximo lunes la Comisión Mixta del Congreso abordará el proyecto que crea el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (SBAP) iniciativa que pondría en riesgo la actividad salmonera en áreas de reservas nacionales, según señalan actores de la industria.

Frente a ello, durante la mañana de ayer se llevaron a cabo una serie de manifestaciones de trabajadores de la salmonicultura en el sur del país en rechazo a la indicación que restringe la presencia de concesiones acuícolas en reservas nacionales y forestales. Así, miles de personas marcharon en Puerto Montt, Puerto Natales —entre otros puntos—, liderados por diversos sindica-

tos de la industria y apuntando a que la Ley SBAP podría impactar el empleo de 70 mil trabajadores ligados al sector.

Los principales gremios de la industria se reunieron con el ministro Nicolás Grau y el subsecretario de Pesca, Julio Salas, durante la tarde del viernes para plantear que se deben dejar sin efecto las indicaciones que impactarían el desarrollo de la salmonicultura en la Ley SBAP. Estiman que podría significar la eliminación de 431 concesiones vigentes en Los Lagos, Aysén y Magallanes. Asimismo, entre otros aspectos, manifestaron que se debe mantener la discusión sobre las reglas de las concesiones en la próxima Ley de Acuicultura, donde ya habría un avance.

"Hay indicaciones en la Ley SBAP que

impactan negativamente las concesiones vigentes para la salmonicultura, tanto las indefinidas como a 25 años. Una de ellas las prohíbe", dijo Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón, tras el encuentro. "Para el Gobierno hay una preocupación respecto de la tramitación del proyecto (SBAP) y nosotros fuimos muy claros en el impacto negativo que tendrá en las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes".

A su vez, Seguel aseguró que también "planteamos como gremio que siempre vamos a tener la disposición para poder trabajar en conjunto, pero que una decisión tan trascendente para el futuro de una industria es algo que debe tomarse con tiempo, y no puede ser decidida en menos de 48 horas".



Distintos sindicatos de trabajadores del sector apuntan a que la Ley SBAP podría impactar el empleo de las 70 mil personas ligadas a la industria. Ayer hubo masivas protestas en Puerto Montt, Puerto Natales y otras localidades.

Por su parte, Arturo Clément, presidente de SalmonChile recaló, que este fue el primer encuentro que han sostenido con los titulares de Economía y Subpesca en relación con la Ley SBAP. Al respecto, indicó que "nuestra postura es poder dialogar, pero este diálogo tiene que realizarse en el marco de la nueva

Ley de Acuicultura, porque el impacto y la relevancia de estos artículos requieren una discusión mucho más profunda".

"Somos los más interesados en sentarnos a conversar y poder establecer una visión de largo plazo para la salmonicultura en Chile, generando una buena política pública", apuntó Clément.